Liebe Eltern und vor allem liebe Kinder,

ich heiße Olessya König,

Seit dem 12. Dezember bin ich, nach meiner zweijährigen Elternzeit, wieder in Teilzeit in

meinem Beruf als Erzieherin tätig und möchte mich gerne vorstellen.

Hier ein paar kurze Daten und Fakten zu meiner Person:

- *Ich bin verheiratet*
- Ich wohne in Wadgassen
- Ich habe zwei Kinder, 15 und 2 Jahre alt
- Ich bin Erzieherin im vierten Jahrgang und Kinderyogalehrerin
- Meine Hobbys sind Volleyball, Zumba, Lesen...



Ich freue mich sehr darauf meine Kollegen wieder unterstützen zu dürfen und für Sie und Ihre Kinder wieder als Ansprechpartnerin zur Verfügung zu stehen.

Auf eine gute Zusammenarbeit, Ihre Olessya König